

Nach einem geselligen und unterhaltsamen Beisammensein der Vereinsmitglieder zum traditionellen Heringessen am Aschermittwoch trafen sich die Mitglieder des Amazonas auf ihrem Vereinsabend im März, um die diesjährige Frühjahrsfischbörse am 18.04.2015 im Bürgerhaus Alte Hafenschule vorzubereiten.

Wir konnten, nachdem sich herausstellte, dass berufsbedingt nicht alle Mitglieder ihre Nachzuchten anbieten können, einen Aquarienfrend des Koblenzer Aquarienvereins gewinnen, der uns mit seinem Angebot an selbstgezüchteten Zierfischen verstärkte.

Zum zweiten Mal waren wir dann am Samstag, den 18.04.2015 mit unserer Frühjahrsfischbörse im Bürgerhaus Alte Hafenschule zu Gast. Auch dieses Mal spielte Petrus mit und schon eine halbe Stunde vor der Öffnung der Börse standen die ersten Börsenbesucher auf dem Schulhof in der Sonne und warteten auf die Öffnung der Tür. Hinter der Tür warteten in 21 Aquarien selbstgezüchtete Fische, Garnelen, Krebse, Schnecken und Pflanzen auf ihre neuen Liebhaber. Als dann die Tür aufging, gab es kein Halten mehr und innerhalb von wenigen Minuten waren die ersten Fische verkauft. Im Lauf der nächsten zwei Stunden leerte sich dann ein Becken nach dem anderen und auf beiden Seiten des Verkaufstresens strahlte man. Die einen freuten sich über ein Schnäppchen und neue Mitbewohner fürs Aquarium im Wohnzimmer und die anderen, dass sie mit ihren selbst nachgezogenen Fischen so viel Freude bereiten und auch ein kleines Zubrot zur Finanzierung ihres Hobbys erzielen konnten.

Auch auf dieser Fischbörse war die durch Sponsoren unterstützte Tombola ein wahrer Renner. Innerhalb kürzester Zeit hielten die stolzen Gewinner Ihre vielfältigen Gewinne, ob Fischfutter, Wasserchemie, Zubehör oder Bücher, in den Händen. Verlierer gab es keine, denn Niemen gab es nicht und auch der Verein konnte sich über den Erlös der Tombola freuen, der es ermöglicht, interessante Referenten zu den öffentlichen Vereinsabenden einzuladen.

Nach der Börse ist vor der Börse. Kaum war die Börsenanlage im Keller der Alten Hafenschule verstaut, machten die Aktiven schon Pläne für die Herbstfischbörse am 10. Oktober, von 13.30 Uhr bis 16.00 Uhr im Bürgerhaus Alte Hafenschule.

Vorher stehen jedoch noch interessante Vorträge auf den nächsten Vereinsabenden an, bevor es in die Sommerpause geht. So referiert am 01. Juni (also leider vor dem Erscheinen dieses Heftes des Schiersteiner Lebens) René Ruth aus dem Saarland über "Die Zucht von Zierfischen für Beginner und Fortgeschrittene" und am 06. Juli (20.00 Uhr im Bürgerhaus Alte Hafenschule) unser Vereinsmitglied Armin Litsche zu dem Thema "Günstige Aquaristik", also zu den Möglichkeiten, rund um das Hobby Aquaristik Geld zu sparen.

Zu allen Veranstaltungen laden wir interessierte Aquarianer schon jetzt ganz herzlich ein. Wir freuen uns über jeden Besucher.



Aktuelle Informationen zu den Veranstaltungen des Amazonas finden Sie auf unserer Homepage www.amazonas-wiesbaden.de.vu und in facebook unter [www.facebook.com /AmazonasWiesbaden](https://www.facebook.com/AmazonasWiesbaden)

Allen Lesern des Schiersteiner Lebens wünscht der Wiesbadener Aquarienverein Amazonas ein schönes Hafenfest und einen noch schöneren und erholsamen Sommerurlaub.

 **Udo Gensicke**

www.amazonas-wiesbaden.de.vu

KOSMETIK 

PODOLOGIE 

SCHUHVERKAUF 



für Sie & Ihn.

Elisabeth Krauss
Podologin/Kosmetikerin

Meinen Kunden ein "sonniges" Hafenfest.

Spangenbehandlung bei eingewachsenen Nägeln
auf ärztliche Verordnung – Kassenzulassung.

Rheingaustraße 65
65201 Wiesbaden
Telefon 0611 - 60 83 11
Termine nur nach
telefonischer Vereinbarung.

LIDIA KLEMM
– Kosmetikerin –
Mobil 0178 7150110

